

EINLADUNG ZUM NEUJAHRSTREFFEN

Freitag, 13.01 2017, UM 18:30 UHR
BÜRGERHAUS LÖSCHENROD

Wir wünschen Ihnen ein gesundes und erfolgreiches Jahr 2017

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,
meine sehr geehrten Damen und Herren,

ab 18:30 Uhr möchten wir Sie gerne im Bürgerhaus Löschenrod begrüßen. Nach den erholsamen weihnachtlichen Feiertagen wird die CDU Löschenrod gemeinsam mit Ihnen in das neue Jahr starten.

Wir wollen mit einem Glas Sekt auf ein friedliches neues Jahr anstoßen und das persönliche Gespräch und den Gedankenaustausch mit Freunden, Bekannten und mit der Familie pflegen.

Auf diese Weise ergeben sich Möglichkeiten zum Wiedersehen, Zeit für angenehme Gespräche und den Austausch von Neujahrswünschen.

Selbstverständlich bieten wir auch einen leckeren Imbiss an. Neben guten Wein gibt es natürlich auch frisch gezapftes Bier vom Fass.

Es würde uns sehr freuen, das neue Jahr gemeinsam mit Ihnen, Ihrer Familie und Ihren Freunden beginnen zu können.

Löschenröder Kommunalpolitik

Edwin Balzter

Vorsitzender der Gemeindevertretung Eichenzell

Neujahrsansprache:

Dieter Kolb

Bürgermeister Großgemeinde Eichenzell

„Es hängt von einem selbst ab, ob man das neue Jahr als Bremse oder als Motor benutzen will.“

Wir freuen uns über Ihr Kommen
Ihre CDU Löschenrod
Edwin Balzter

GEMEINSAM FÜR LÖSCHENROD
HIER SIND WIR ZU HAUSE



CDU LÖSCHENROD